
Pansus CSR 
Sentil Sekda

Dinilai Tak Transparan, Minta Isi Forum Dirombak
KARAWANG- DPRD Karawang 

tengah m engebut mengerjakan 
raperda tanggung jawa sosial 
dan lingkungan perusahaanyang 
bakal m engatur dan mengawa- 
si kew ajiban ribuan  pabrik  di 
Karawang m enalu rakan  CSR- 
nya. Perda ini dinilai urgent, dan 
Forum CSR yang diisi ASB dan 
diketuai Sekda Karawang pun

keberadaanya d idesak  untuk  
dievakuasi.

Ketua Pansus Raperda tanggung 
jawab sosial dan lingkungan peru- 
sahaan, Asep Syaripudin menga- 
takan, saat ini dari ribuan peru- 
sahaan yang tersebar di beberapa 
kawan industri, baru sekitar 107 
perusahaan yang rutin melapor- 
kan penyaluran CSR-nya.

"Dalam UU penanaman modal, 
perusahaan wajib menyalurkan 
CSR kepada masyarakat sebagai 
bentuk tanggung jawab sosial dan 
lingkungan perusahaan," ujar pria 
yang biasa disapa Ibe ini.

Dikatakan Ibe, adanya raperda 
tentang tanggung jawab sosial 
dan lingkungan perusahaan ini, 

Ke Hotoman METRO KARAWANG ■


